

## Polisi Klaim Kepadatan Lalin Menurun pada Hari Terakhir Sosialisasi Gagap di Jl Pramuka

**JAKARTA (IM)** - Polisi mengklaim kepadatan arus lalu lintas di Jalan Pramuka, Utan Kayu Utara, Matraman, Jakarta Timur, dari arah Rawamangun menuju Pasar Pramuka, menurun pada hari terakhir sosialisasi penerapan ganjil genap, Jumat (10/6).

"Untuk kepadatan yang biasa terjadi di Jalan Pramuka, alhamdulillah sejak diberlakukannya ganjil genap terjadi penurunan kepadatan," ujar Kaur Binops Satlantas Wilayah Jakarta Timur, Iptu Danoe kepada wartawan, Jumat (10/6).

Danoe menyebutkan, jumlah kendaraan yang melanggar penerapan ganjil genap juga semakin berkurang dari hari ke hari.

"Sudah ada penurunan atau berkurangnya pelanggaran. Mungkin masyarakat sudah mulai tahu dan sudah mulai mengerti bahwa di Jalan Pramuka ini sudah diberlakukan ganjil genap," kata Danoe.

Danoe juga mewantiwanti kepada pengguna mobil bahwa sanksi tilang akan mulai diterapkan bagi

pelanggar ganjil genap pada Senin (13/6) besok.

"Mengingat hari Senin, tanggal 13 juni hingga ke depan, kami sudah melaksanakan operasi patuh. Di Jalan Raya Pramuka ini kami juga sudah melaksanakan penindakan pelanggaran ganjil genap," kata Danoe.

Ruas jalan yang menerapkan sistem ganjil genap di DKI Jakarta bertambah menjadi 25 titik, sesuai dengan Peraturan Gubernur (Pergub) Nomor 88 Tahun 2019.

Namun, pada tahap awal pelaksanaan perluasan ganjil genap Jakarta, polisi tak akan langsung menilang pengguna mobil yang melanggar.

Namun, petugas akan tetap memberhentikan mobil pelanggar ganjil genap di titik perluasan dan melakukan teguran sekaligus edukasi persuasif.

Penindakan bagi para pelanggar aturan ganjil genap di titik-titik perluasan baru akan berlaku mulai 13 Juni 2022. ● **lus**

# 12 | PoliceLine

FOTO: ANT



## LOMBA MENEMBAK HUT BHAYANGKARA

Anggota polisi membidik sasaran saat mengikuti lomba menembak di Lapangan Tembak Parama Satwika Kalibiruk, Slawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Jumat (10/6). Lomba menembak dalam rangka HUT ke-76 Bhayangkara yang diikuti TNI, Polri dan warga sipil itu untuk meningkatkan prestasi olahraga menembak.

## Kapolri: Saya Tidak Segan Menindak Pelaku Penyimpangan Minyak Goreng

**Polri mengawasi kurang lebih 17 ribu pasar tradisional. Di mana sebanyak 10 ribu pasar secara rutin mendapatkan distribusi minyak goreng curah.**

**BALI (IM)** - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menegaskan, Polri akan mengawasi ketersediaan dan harga minyak goreng jenis curah mulai dari tingkat produsen hingga ke pasar, seperti arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Hal ini disampaikan Listyo pada acara Business Matching Minyak Goreng Curah Rakyat (MGCR) di Bali, Jumat (10/6).

Ia menyampaikan, Polri bekerja sama dengan Kementerian Koordinator Maritim dan Investasi serta Kementerian Perdagangan dan Kementerian Perindustrian.

"Kami tentunya mendapatkan tugas untuk membantu memastikan bahwa seluruh proses berjalan dengan baik. Utamanya terkait dengan verifikasi kewajiban dari produsen untuk pastikan produksi minyak goreng curah khususnya, betul-betul berada di pasar. Sehingga kemudian persetujuan ekspor dapat diberikan," ujarnya.

Setiap hari kata Sigit, Polri mengawasi kurang lebih 17 ribu pasar tradisional. Hasilnya, sebanyak 10 ribu pasar secara rutin mendapatkan distribusi minyak goreng curah.

"Ada yang setiap hari barang sudah dikirim, ada yang seminggu tiga kali, ada seminggu dua kali dan kurang lebih 7.000 seminggu satu kali. Tentunya ini yang kita minta untuk terus ditingkatkan sehingga ketersediaan minyak goreng curah betul-betul ada di pasar," ujarnya.

Mantan Kabareskrim Polri itu juga menegaskan, selain

memantau pasar, pihaknya juga akan mengikuti perkembangan harga buah tandan segar. Dalam hal ini, jika tangki terserap untuk bisa direalisasikan baik dalam bentuk minyak curah maupun ekspor, harapannya buah tandan segar yang dibeli oleh produsen dapat meningkat untuk diolah menjadi Crude Palm Oil (CPO).

"Saat ini harga-harga (buah tandan) kita perhatikan rata-rata di angka 2.000 - 2.100 sampai 2.500. Di 51 wilayah sudah diangka 2.550. Harapan kita semua petani bisa mendapatkan harga antara 2.500 sampai dengan 3.000," ucap Listyo.

Dengan seluruh pengawasan tersebut, mantan Kapolda Banten ini berharap semua pihak mulai dari petani hingga produsen mendapat keuntungan yang sama. Serta tak ada lagi permainan atau spekulasi yang bermain dengan ketersediaan minyak goreng khususnya jenis curah.

"Jadi harapan kita petani sejahtera, minyak goreng curah tersedia dipasar dan produsen

melalui proses verifikasi pengawasan dari semua pihak terkait bisa melaksanakan ekspor, yang dalam posisi semua kewajibannya sudah dilaksanakan. Jadi tidak ada lagi permainan terkait dengan angka-angka fiktif yang tentunya saat ini kita sudah kita awasi. Dengan langkah-langkah ini, kita harapkan semua bisa berjalan dengan baik," katanya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolri pun menegaskan tidak akan segan menindak siapapun yang melakukan penyimpangan terkait minyak goreng. Ia pun menenteng dengan menindak tegas spekulasi yang melakukan repacking dan menjual dengan harga

lebih tinggi.

"Kemarin kita sudah peringatan repacking, sudah kita proses, ini apabila terus dilanjutkan kita akan proses tegas. Saya kira prosesnya seperti itu, kita ingatkan lalu ada yang kita proses tegas. Saya minta semua patuhi apa yang menjadi komitmen kita bersama karena memang paling penting minyak curah di pasar masyarakat tidak kesulitan serta kekurangan. Produsen bisa ekspor setelah kewajibannya dipenuhi. Tidak ada distribusi disimpangkan karena kalau ada seperti ini dipastikan kita tindak tegas," katanya menegaskan. ● **lus**



## APEL SIAGA DARURAT KARHUTLA JAMBI

Anggota Satgas Karhutla Jambi melakukan simulasi pemadaman saat mengikuti Apel Siaga Darurat Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) Provinsi Jambi Tahun 2022 di Makorem 042/Garuda Putih, Jambi, Jumat (10/6). Gubernur Jambi Al Haris menyebutkan bencana Karhutla telah menghancurkan 62 hektare lahan di daerah itu sepanjang tahun ini.

## Polri Gandeng PPAATK untuk Lacak Aliran Dana Khilafatul Muslimin

**JAKARTA (IM)** - Polri menggandeng lembaga PPAATK untuk melacak aliran dana organisasi Khilafatul Muslimin di luar negeri.

"Masih didalam, karena Polri tidak bisa bekerja sendiri ketika menyangkut masalah aliran dana. Kita harus bekerja sama dengan PPAATK," kata Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo di Brimob, Kelapa Dua, Depok, Jawa Barat, Jumat (10/6).

Menurut Dedi, pihaknya juga akan bekerja sama dengan instansi, diantaranya Densus 88 Antiteror Polri karena memiliki data yang akurat.

"Dan juga kita akan bekerjasama dengan berbagai macam stakeholder terkait lainnya yang bisa betul-betul melacak dana tersebut dari mana. Dan

tentunya tim dari Densus pun karena memiliki data base yang sangat kuat, juga pasti akan mendalaminya," ujar Dedi.

Polri sebelumnya menangkap pimpinan Khilafatul Muslimin di wilayah Jawa Tengah (Jateng) dan Lampung. Dalam hal ini ada empat orang yang ditetapkan sebagai tersangka yakni, AQB, GZ, DS dan AS.

Mereka ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus dugaan penyebaran berita bohong dan pelanggaran UU Ormas dengan menawarkan ideologi khilafah.

Abdul Qadir Baraja dijerat dengan Pasal 59 ayat 4 juncto Pasal 82 ayat 2 UU RI Nomor 16 Tahun 2017 tentang Ormas dan Pasal 14 ayat 1 dan ayat 2 dan atau Pasal 15 UU Nomor 1 Tahun 1946 tentang Peraturan Hukum Pidana. ● **lus**

## Muncikari Ditangkap saat Transaksi di Salah Satu Hotel di Kota Jambi

**JAMBI (IM)** - Seorang yang diduga sebagai muncikari bernama Adi Syafrandi (32), warga Jalan Kopral Sulaiman, Sukakarya, Kotabaru, Kota Jambi, ditangkap tim Subdit IV PPA Polda Jambi, dari salah satu hotel di Kota Jambi.

Kasubdit PPA Polda Jambi, AKBP Kristian Adi Wibawa mengatakan, Syafrandi ditangkap berkat laporan masyarakat yang mencurigai ada praktik perdagangan orang.

Selanjutnya, petugas melakukan penyelidikan di lokasi kejadian perkara. Saat dicek, ditemukan adanya transaksi perdagangan orang di hotel tersebut.

"Saat kita lakukan pengecekan di handphone beberapa orang yang di sana, diketahui ada akun yang menawarkan perempuan melalui media sosial," ucapnya, Jumat (10/6).

Dia menambahkan, mulanya petugas sempat membawa tiga orang ke Polda Jambi. Setelah di-

lakukan pemeriksaan dan gelar perkara, satu orang ditetapkan sebagai tersangka muncikari perdagangan orang.

"Setelah hasil gelar perkara, satu orang kita tetapkan sebagai tersangka dan saat ini sudah ditahan," ucap Kristian.

Selain mengamankan tersangka di TKP, petugas menemukan 1 kotak alat kontrasepsi di dalam salah satu kamar di hotel tersebut. "Mereka ini adalah jaringan yang sudah mengenal satu sama lain. Saat ini masih akan kita kembangkan lagi," ujarnya.

Ia melanjutkan, tersangka mengaku sudah menekuni pekerjaannya sebagai muncikari sepanjang 2022 ini. Akibat perbuatannya, tersangka ditahan di sel tahanan Polda Jambi. Dia juga terancam penjara minimal 3 tahun maksimal 15 tahun, sesuai Pasal 2 UU No 21 Tahun 2007 tentang TPPPO. ● **lus**

## Sebelum Tabrak Polisi di Kebayoran Baru, Kelompok Pemuda Keroyok Seorang Wanita

**JAKARTA (IM)** - Bripka HY, anggota Tim Perintis Presisi Polres Jaksel ditabrak sekelompok orang di kawasan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan. Penabrakan itu diawali dengan aksi perkeroyokan terhadap seorang perempuan.

Pengeroyokan terhadap Wanita itu diduga karena rebutan cowok.

"Motif pengeroyokan tersebut karena adanya saling cemburu diantara mereka, yang mana mereka memperebutkan cowok yang ada disitu," ujar Kapolres Jakarta Selatan, Kombes Budhi Herdi Susianto pada wartawan, Jumat (10/6).

Budhimenjelaskan lebih lanjut bahwa anggota Tim Perintis Presisi Polres Jakarta Selatan berjumlah 10 orang saat itu tengah melakukan patroli di wilayah hukumnya. Tepat saat sampai di depan Masjid Al Azhar, polisi melihat adanya aksi pengeroyokan yang dilakukan sejumlah orang pada seorang perempuan berinisial DKR.

"Saat dihentikan Tim Perintis Presisi itulah para pelaku saling berhamburan. Lalu, pelaku MAZ bersama sejumlah orang lainnya masuk ke mobil tancap gas," tuturnya.

Melihat mereka kabur, beberapa anggota Polisi mengejar pelaku yang kabur dan sebagiannya menolong perempuan yang dikeroyok itu. Polisi juga sempat melepaskan tembakan peringatan menggunakan peluru karet ke atas, tapi pelaku yang menaiki mobil tetap tak berhenti dan menabrak 1 anggota polisi, Bripka HY.

Baru usai dilepaskan 2 tembakan mobil tersebut berhenti hingga akhirnya diamankan polisi sebanyak 10 orang.

"Kemungkinan pengemudi, MAZ itu kaget lalu menabrak trotoar dan berhenti," katanya.

**Tulang Retak**  
Akibat penabrakan

tersebut, Bripka HY harus menjalani operasi di rumah sakit.

"Dari hasil cek visum di RS Fatmawati itu menunjukkan keretakan tulang yang harus diberikan tindakan operasi dan dipasang pen ya," ujar Budhi Herdi Susianto.

Saat ini Bripka HY masih berada di RSUP Fatmawati, Jakarta Selatan guna menjalani perawatan medis atas lukanya pasca ditabrak pelaku. Selain Bripka HY, tak ada korban jiwa dalam insiden tersebut.

Adapun pelaku terduga pengeroyokan terhadap seorang perempuan sekaligus penabrak Bripka HY saat ini telah diamankan polisi. Selain Bripka HY, tak ada korban jiwa dalam insiden tersebut.

"Ada lima orang. Keseluruhannya 10 orang, tapi kita punya waktu 1x24 jam untuk menentukan mana yang jadi pelaku mana yang tidak," katanya. ● **lus**



## TNI AL AMANKAN KAPAL TANKER DI BATAM

Kapal berjenis motor tanker (MT) Nord Joy yang diamankan TNI AL berada di perairan Batam, Kepulauan Riau, Jumat (10/6). Kapal tanker berbendera Panama tersebut diamankan TNI AL setelah melakukan lingo jangkar tanpa izin di wilayah teritorial Indonesia di Tanjung Berakit, Bintan Utara pada 30 Mei 2022.

## Korps Brimob Polri Bakal Dipimpin Jenderal Polisi Bintang Tiga

**JAKARTA (IM)** N-Présiden Joko Widodo (Jokowi) meneken surat keputusan peningkatan struktur Korps Brigade Mobil (Brimob) Polri. Kesatuan ini nantinya dipimpin oleh Jenderal Bintang Tiga atau Komjen.

"Korbrimob pada hari ini akan direvisikan dan dikukuhkan oleh Bapak Kapolri. Organisasi Brimob yang sebelumnya dipimpin oleh pati (perwira tinggi-red) bintang dua, sore hari ini secara resmi akan dipimpin oleh pati bintang tiga," kata Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo kepada wartawan di Mako Brimob, Jumat (10/6).

Dedi menyebutkan, nantinya Dankorbrimob didampingi oleh Wadankorbrimob dengan pangkat Inspektur Jenderal (Irjen).

Selain itu, kata Prasetyo, Presiden Jokowi juga telah merestui untuk penambahan sejumlah jabatan struktural lain di organisasi tersebut.

"Nanti Wadankornya pati

bintang 2, kemudian Danpas-danpas dan juga jabatan-jabatan pati lainnya dalam rangka untuk penguatan organisasi Brimob," ujar Dedi.

Ia menjelaskan, penguatan organisasi Brimob dilakukan mengingat peranan pentingnya dalam menjaga kesatuan NKRI.

Selain itu, Brimob juga merupakan salah satu satuan elite di Korps Bhayangkara yang mempunyai fungsi pengamanan penting. "Oleh karenanya Bapak Presiden merasa perlu untuk Korbrimob dipimpin oleh pati bintang tiga," ucap Dedi.

Ketentuan itu tertuang dalam Peraturan Presiden RI Nomor 54 Tahun 2022 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Presiden Nomor 52 Tahun 2010 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Kepolisian Negara RI. Beleid itu ditetapkan dan diundangi pada 7 April 2022. ● **lus**

## Yellow Notice Dicabut Setelah EriL Ditemukan

**JAKARTA (IM)** - Kadiv Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo mengungkapkan bahwa Yellow Notice pencarian Emmeril Kahn Mumtadz atau yang akrab dipanggil EriL, putra sulung Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil dicabut.

Karena kata Dedi, jenazah EriL telah dikonfirmasi ditemukan usai dua minggu pencarian di Sungai Aare, Swiss.

"Begitu sudah ditemukan dari NCB Lyon langsung menginfokan dan menutup Yellow Noticeny," kata Dedi saat dikonfirmasi wartawan di Jakarta, Jumat (10/6).

Menurut Dedi, karena EriL telah ditemukan nantinya Interpol pusat akan infokan kepada seluruh negara yang menjadi anggotanya terkait hal tersebut.

"Nanti untuk jenazah juga akan diserahkan kepada pihak keluarga di KBRI oleh kepolisian setempat," ujar Dedi.

Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil bersyukur karena jenazah anaknya, Emmeril Kahn Mumtadz atau EriL yang hanyut di Sungai Aare, Bern, Swiss, berhasil ditemukan. Ia pun mengaku bahwa dirinya merasa tenang

sekarang.

Diberitakan sebelumnya, setelah 13 hari pencarian, jasad Emmeril Kahn Mumtadz atau EriL, putra Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil yang hilang di Sungai Aare, Bern, Swiss akhirnya ditemukan.

Penemuan jenazah EriL dipastikan setelah pihak Kepolisian Bern melakukan tes DNA terhadap jenazah EriL yang ditemukan pada Rabu (8/9) pagi waktu Swiss.

Duta Besar (Dubes) Republik Indonesia (RI) untuk Swiss, Muliawan Hadad mengatakan, penemuan bermula dari informasi kepolisian Bern bahwa ada penemuan jasad diduga EriL. Penemuan pada pukul 06.50 pagi waktu Swiss atau 11.50 WIB.

Sesuai prosedur yang berlaku, kata Muliawan, tim forensik setempat melakukan identifikasi dan penelusuran untuk memastikan jasad yang ditemukan itu benar jenazah EriL.

"Pada hari Kamis 9 Juni 2022 siang waktu Swiss, pihak kepolisian menyampaikan konfirmasi bahwa berdasarkan tes DNA bahwa jasad tersebut adalah benar ananda EriL," kata Muliawan. ● **lus**